

Sitten, 23. November 2017

Besuch der Präsidentin der FDP Schweiz im Wallis: merci Petra! Gespräche und Präsentationen zu gemeinsamen Projekten Gründung der FDP Sektion Oberwallis

Die FDP Wallis hatte die grosse Ehre die Präsidentin der FDP Schweiz Petra Gössi für einen Besuch in Sitten und für die Gründung der FDP Sektion Oberwallis empfangen zu dürfen.

Diese Gelegenheit nutzten wir ebenfalls um privat Gespräche führen zu können, denn nur durch eine aktive und gesunde Zusammenarbeit zwischen Bund und Kanton machen wir Fortschritt. In diesem Sinne traf sich eine Delegation der Vertreter und Gewählten der Walliser Partei mit Frau Gössi um die Herausforderungen und grosse Projekte der FDPVS zu präsentieren.

Schöne Chancen in 2019 für die FDPVS!

Dreiundzwanzig Monate trennen uns von den nächsten Bundeswahlen: bis dann zeichnen sich schöne Gelegenheiten für die Freisinnig-Liberale Partei. Wir zielen nicht nur auf die Wiederwahl unseres genialen Nationalrats Philippe Nantermod, sondern ebenfalls auf einen zweiten FDPVS Sitz im Nationalrat. Unsere Werte der Freiheit-Gemeinsinn-Innovation müssen von zumindest zwei erleuchteten Vertreter der FDP verbreitet werden! Die Chance auf einen Sitzgewinn im Nationalrat bleibt in Anbetracht des 2015 Resultats ebenfalls offensichtlich.

Die grosse Dossiers zu Wallis – Schweiz wurden kurz der FDP Präsidentin präsentiert

Zahlreiche wichtige Dossiers, die das Wallis betreffen, laufen momentan auf Bundesebene; jetzt gilt es anzupacken um das nötige Lobbying mit unseren Partnern zu unternehmen.

Die neue 'Steuervorlage 17', die die gescheiterte USR III ersetzen soll, ist in der Vernehmlassung. Das neue Projekt darf jedoch auf keinem Fall den Fortbestand unserer kleinen Walliser Unternehmen beeinträchtigen.

Die Wasserkraft bleibt ein Schlüsselsektor in freiem Wandel. Der allgemeine Preissturz sowie das Risiko einer Senkung der Wasserzinsen stellen diesen Wirtschaftssektor und die Finanzen diverser Partner hart auf Probe. In der nahen Zukunft werden unsere Wasserreserven und Staudämme wieder an Wert und Wichtigkeit gewinnen. Die aktuelle Krise müssen wir anpacken um in der Zukunft von unserem natürlichen Reichtum profitieren zu können.

Sion 2026: eine Chance zum Anpacken!

Die Organisation der 2026 Winterspielen ist eine riesen Chance für das Wallis sowie für die Schweiz. Unser Staatsrat und Vizepräsident des Kandidaturkomitees Frédéric Favre hat das Projekt detailliert präsentiert und liess die Begeisterung aufsteigen bei der Präsidentin der schweizerischen Partei.

Obschon das Projekt den Namen der Walliser Hauptstadt trägt, hat es positive Auswirkungen für das gesamte Land. Wir haben riesen Glück ein gemässigtes und finanziell verantwortungsvolles Projekt zu haben, mit verschiedenen Schauplätzen mit der direkten Beteiligung von mindestens fünf Kantonen! Über die betroffenen Regionen hinaus werden die 2026 Winterspielen von Vorteil für das ganze Land sein. Dafür müssen wir auch auf die Solidarität der anderen Kantone zählen können, vor allem was die Sicherheitsvorkehrungen betrifft.

FDP Sektion Oberwallis: Wir glauben daran!

Der Besuch Petra Gössis im Wallis war schliesslich gekrönt von der Gründung der FDP Sektion Oberwallis in Brig-Glis. Vor einem gefüllten Saal und mit Reden der diversen kantonalen und nationalen Würdenträger, hat der neue Sektionspräsident die Ziele seiner Sektion präsentiert: eine gesunde Zusammenarbeit zwischen den Kantonsregionen um die Ziele und Werte der FDP mit klaren Projekten voranzubringen. Die kantonale Partei glaubt an dieser Zusammenarbeit und freut sich auf diese neue Chance. Nur zusammen kommen wir voran!